Familias de FRMA,

Queremos agradecer a todos los que pudieron asistir a la recaudación de fondos en Portillo 's para la Sociedad Nacional de Honor Juvenil el Miércoles por la tarde!

Favor de leer los siguientes mensajes:

Calendario

- 23 de Octubre- Inicio del Segundo Trimestre
- 31 de Octubre- Medio día para estudiantes- Mejora Escolar (7:30 a.m.- 11:00 a.m.)

Asistencia

Cuando su hijo/a no esté presente, por favor llame a nuestra línea de asistencia al: (630) 299-7198 y deje un mensaje de voz con su nombre, el nombre del estudiante y el motivo de la ausencia. También puede reportar una ausencia a través de la aplicación ParentVUE, pero debe incluir el motivo.

Acceso a ParentVUE

A lo largo del año, algunos padres han mencionado que no tenían acceso a su cuenta de ParentVUE. Si no puede iniciar sesión en su cuenta, por favor, informe a nuestra Enlace de Padres, Ms. Hernández, al: (630) 299-7177. Aquí podrá ver las calificaciones de su hijo/a, su horario, registrar las ausencias, completar la inscripción para el próximo año escolar cuando comiencen en la primavera, programar las conferencias de padres y maestros cuando comiencen, y enviar y recibir correos electrónicos de maestros y el personal de la escuela. Nuestro distrito cambió de Infinite Campus a ParentVUE el año pasado, pero aún podrá usar el mismo nombre de usuario y contraseña de Infinite Campus. A menos que necesite una nueva contraseña, por favor, infórmenos. Consulte el archivo adjunto para obtener las instrucciones de ParentVUE.

Universidad para Padres

La sexta Universidad para Padres anual se llevará a cabo el Sábado, 8 de Noviembre de 8:00 a.m. a 12:00 p.m. en la East Aurora High School, ubicada en 500 Tomcat Ln. Habrá desayuno, almuerzo y cuidado de niños para niños de 3 a 11 años, pero <u>deben</u> registrarse usando el código QR del folleto adjunto o a través de <u>este enlace</u>. El formulario de inscripción está disponible en Inglés y Español, pero si necesitan ayuda para registrarse, por favor, contacten a nuestra Enlace de Padres, Ms. Hernández, al: (630) 299-7177. ¡Esperamos verlos allí!

Colecta de Zapatos de NJHS

Nuestra Sociedad Nacional de Honor Juvenil (NJHS) continuará recolectando zapatos en buen estado para donarlas al Club de Leones de Aurora hasta el Viernes, 31 de Octubre de la próxima semana. Los zapatos desgastados se donarán para ayudar a proteger nuestro medio ambiente. La caja de recolección se encuentra en el segundo piso, cerca de la oficina principal (Puerta n.°1), en FRMA. ¡Les agradecemos de antemano su apoyo!

Catálogo del Centro de Educación para la Resiliencia (REC)

Consulte el catálogo del Centro de Educación para la Resiliencia para conocer las clases disponibles los días 25 y 28 de Octubre. Para inscribirse en una clase, llame al (630) 299-7915. Consulte el calendario de actividades del REC aquí.

Tienda de ropa de Espíritu Escolar de FRMA

Varios padres han preguntado sobre la tienda de ropa deportiva de Fred Rodgers. Si les interesa comprar ropa deportiva de Fred Rodgers Magnet Academy, visiten este <u>enlace</u> a la tienda en línea de nuestra escuela.

Semana del Espíritu Estudiantil

Los estudiantes y el personal de FRMA tendrán la oportunidad de mostrar su orgullo escolar la próxima semana. Aquí les presentamos las ideas del Consejo Estudiantil:

- Lunes, 27 de Octubre- Día de Gemelos: ¡Encuentra a un amigo y vístanse igual! ¡Cuanto más idénticos, mejor!
- Martes, 28 de Octubre- Día del Vaquero/Vaquera: ¡Ponte tu mejor atuendo del oeste: botas y cinturones!
- Miércoles, 29 de Octubre- Día de Concientización sobre el Cáncer de Mama: Vístete de rosa para mostrar tu apoyo y crear conciencia sobre el cáncer de mama.
- **Jueves, 30 de Octubre** Día del Cazador vs. Presa: Elige tu bando: ¡Viste camuflaje como el cazador o luce un estampado animal como la presa!
- Viernes, 31 de Octubre- Día de Relajación: ¡Ponte tu pijama, pantalonera o ropa cómoda!

¡Habrá premios y reconocimientos para los atuendos más animados de la semana!

Mensaje del Consejero

En el café para padres con el Sr. Valek esta semana, repasamos la información del acoso escolar y recursos para detenerlo, en conmemoración del Mes de Concientización sobre el Acoso Escolar, que se celebra en octubre de cada año. Por favor, hablen con sus hijos sobre la importancia de respetar a los demás y ser amables. Si no pudieron asistir a la presentación, ¡no se preocupen! La presentación se publicará en nuestro sitio web, en la sección de noticias. Recuerden que cualquier queja de acoso escolar puede presentarse mediante nuestro formulario de quejas, disponible aquí: https://magnet.d131.org/bully-complaint-form/. Nuestros administrativos o consejero revisarán la queja y responderán como corresponda.

¡Que tengan un buen fin de semana!

Brian Valek
Director
Fred Rodgers Magnet Academy
bvalek@d131.org